



6 de Octubre de 2020
Actualizado 06/10/2020

Secciones



MobilNews.mx

PORTADA AM MONTERREY PAIS MUNDO FINANZAS OPINIÓN DEPORTES ESPECTACULOS SALUD Y CIENCIA LAS 8 DE LAS 9

ESTE SITIO SE ACTUALIZA DE LUNES A VIERNES, DE 17:00 A 20:00 HORAS.

Buscar

Arranca Juárez con nuevo pluvial y reconstrucción de pavimento

Publicado el Mar. 06/10/2020



MOBILNEWS.MX

Juarez, N.L., 6 Oct.- El Gobierno Municipal de Juárez, encabezado por el Alcalde Everardo Benavides Villarreal en coordinación con la Secretaria de Obras Públicas arrancaron con una serie de obras pluviales que vendrán a beneficiar a cientos de juarenses.

Este par de obras consistirán en pavimento hidráulico en un tramo de Mil 200 metros cuadrados, una caja desarenadora y la construcción de barda con adecuaciones para el paso de

escurrimientos pluviales.

También se construirá un drenaje pluvial que conectará con uno ya existente al interior de Privada Jardín, con la única finalidad de desahogar aguas provenientes de las partes altas y evitar inundaciones, lo anterior con una inversión de 3 millones 400 mil pesos.

Con estas acciones se busca que estos sectores ya no resulten perjudicados en temporada de lluvias, apenas y hace un mes el edil juarensé se reunió con vecinos de Privada Jardín para dialogar y llegar a un acuerdo para la realización de dicho proyecto



Agregar nuevo comentario



Contenido reciente

- Debemos fortalecer al Congreso: Juan Carlos Ruiz
Mar. 06/10/2020
- Censuran Facebook y Twitter a Trump por comparar covid con gripe
Mar. 06/10/2020
- México se consolida como primer socio comercial de EUA pese a pandemia
Mar. 06/10/2020
- García Luna fue pandillero en su juventud: revela un libro

Ir a la selección más reciente
LAS 8 DE LAS 8 CHO

MobilNews.Mx
@Moo-newsM

#PAIS Aprobó @Mx_Diputados este martes en lo general la supresión de fideicomisos que afectará a la cultura, la ciencia, la atención a víctimas y los derechos humanos, con 109 fondos en discusión.



Eliminan Diputados fideicomisos para ciencia, cultura y derechos
@mobilnews.mx

8:59 PM · Oct 6, 2020

See Moo-NewsMx's other Tweets

MobilNews.Mx
@Moo-newsM

#MUNDO Las redes sociales Facebook y Twitter censuraron este martes un mensaje compartido por @realDonaldTrump en el que comparaba la pandemia de #COVID-19 con la gripe y aseguraba que la primera es "muchos menos letal" en la mayoría de las poblaciones.

